

Nota de Prensa

Diez nuevos embajadores presentan cartas credenciales al presidente Hernández

- Siete embajadores acuden a ceremonia presencial en la antigua Casa Presidencial y tres lo hacen de manera virtual.

Tegucigalpa 18 de septiembre. Diez nuevos embajadores presentaron este viernes sus cartas credenciales al presidente de la República, Juan Orlando Hernández, siete de ellos en una ceremonia presencial en la antigua Casa Presidencial y tres de manera virtual.

Los nuevos embajadores son Gabor Pinter, Nunciatura Apostólica; Emmanuel Pineda, de Francia; Jaehyun Shim, de Corea del Sur; Delia Chevalier Aguirre de Villamonte, de Panamá; Ana Marina Alvarado de Díaz, de Perú; Yao-Jen Wen, de la República de China (Taiwán), y Jaume Segura, de la Unión Europea.

Asimismo, vía plataforma Zoom entregaron cartas credenciales Mohammad Amro, de Palestina; Nguyen Hoai Duong, de la República Socialista de Vietnam, y Rut Krüger Giverin, de Noruega.

La ceremonia se realizó en el Palacio José Cecilio del Valle, la antigua Casa Presidencial, en presencia del vicescanciller, José Isaías Barahona.

Hojas de vida

Gabor Pinter es Nuncio Apostólico en Honduras y ha prestado sus servicios en las representaciones Pontificias en Haití, Bolivia, Suecia, Francia, Filipinas y Austria.

El embajador de Francia, Emmanuel Pineda, cuenta con un diploma del Instituto de Estudios Políticos, diploma de Estudios Superiores especializados (altos estudios internacionales) y es consejero de asuntos extranjeros.

El embajador de Corea del Sur, Jaehyun Shim, ha representado a su país en las embajadas en Colombia y Argentina; laboró en el Ministerio de Asuntos Exteriores y es graduado de la Universidad de Delaware (EEUU).

La embajadora de Panamá, Delia Chevalier Aguirre de Villamonte, ocupó recientemente el cargo de directora de la Dirección General de la Carrera Diplomática y Consular en la Cancillería de su país.

La embajadora de Perú, Ana Marina Alvarado de Díaz, fue representante alterna de su país ante la UNESCO en París, Francia.

El embajador de la República de China (Taiwán), Yao-Jen Wen, ha sido consejero de la Oficina Económica y Cultural de Taipei y recibió el premio de Funcionario Público Modelo del Ministerio de Relaciones Exteriores en su país.

El embajador de la Unión Europea, Jaime Segura, es licenciado en Derecho y se desempeñaba como Consejero Político de la Embajada de España en México.

Credenciales virtuales

El embajador del Estado de Palestina, Mohammad Amro, de profesión ingeniero electrónico, es egresado de la Universidad Central "Marta Abreu" de las Villas, La Habana, Cuba; es egresado de Relaciones Internacionales y Diplomáticas de Madrid, España.

El embajador de la República Socialista de Vietnam, Nguyen Hoai Duong, actualmente es el embajador de Vietnam en México, concurrente en Panamá y Honduras.

La embajadora de Noruega, Rut Krüger Giverin, ha sido directora general adjunta del Departamento de Recursos Humanos y Financieros y ha trabajado con el Ministerio de Asuntos Exteriores de Noruega en Oslo.